

Section Belgique - République démocratique du Congo



26 janvier 2016

M. Stéphane Crusnière, député, président de la section R. D. Congo du groupe belge de l'UIP s'est entretenu avec M. Dominique Kilufya Kamfwa, ambassadeur de la République Démocratique du Congo à Bruxelles

L'Ambassadeur Kilufya Kamfwa a pris officiellement ses fonctions en Belgique le 9 décembre 2015.



Les sujets suivants ont été abordés :

- Comment redynamiser la section R.D.C. du groupe belge de l'Union Interparlementaire? Le nouvel ambassadeur se dit ouvert au développement du dialogue interparlementaire. M. Crusnière rappelle qu'il a eu récemment divers contacts avec des parlementaires congolais et souligne l'importance d'avoir un dialogue avec tous les partis politiques.
- Les défis du processus électoral. Le diplomate congolais estime, sans vouloir se mettre à la place de la CENI, que la tenue des élections législatives et présidentielles en novembre 2016 sera très difficile. Il évoque les problèmes logistiques et de sécurité liés à l'organisation de ces élections ainsi que le coût très élevé. Monsieur Crusnière souligne l'importance de l'organisation d'élections démocratiques, inclusives et transparentes et de la réussite de celles-ci pour l'avenir et la stabilité de la R.D.C.